

Consulta Indígena para proyecto de litio de Enami Salares Altoandinos comenzó su etapa de cierre

La ministra de Minería, Aurora Williams, y el seremi de Atacama, Juan Carlos Peña, encabezaron el cierre de la Consulta Indígena por el Contrato Especial de Operación de Litio (CEOL), solicitado por la Empresa Nacional de Minería (Enami) para desarrollar el proyecto Salares Altoandinos, en la Región de Atacama. Detallaron que los participantes de esta consulta y el Ministerio de Minería firmaron 13 acuerdos vinculados con cláusulas del contrato con Enami, en temas como uso del territorio, beneficios y obligaciones del contratista.

“Este es un momento muy espe-

cial porque es la primera consulta indígena que habilita un contrato especial de operación de litio, en particular en Salares Altoandinos”, dijo la ministra Williams. Luego, reconoció a las comunidades que por nueve meses participaron en la consulta, “regida en términos legales y que está dentro de los estándares internacionales que Chile ha adherido a través del Convenio 169”.

Marcelo Castro, presidente de la comunidad Colla, Mártires Jerónimo, dijo que al inicio “lo miramos con reticencia”, pero “esto es un hito, algo nuevo. Hay un proceso de aprendizaje por ambos lados”.